

20.00 Journal

20.20 Stade 2 deuxième

Les flashes du jour • Tour de France : résumé de l'étape Lorient-Vitré.

20.35

JEU DE JACQUES ANTOINE ET ROBERT LAMINE.

LE GRAND RAID

PRÉSENTÉ PAR NOËL MAMÈRE ET DIDIER RÉGNIER.

Réalisation de Jean-Michel Boussaguet.

DERNIÈRE ÉMISSION : TERRE DE FEU-PARIS

Les membres de l'équipe du « Grand Raid » arrivent à bord de leurs véhicules sur l'esplanade du Trocadéro, après avoir descendu l'avenue des Champs-Élysées. Ils seront accueillis par Noël Mamère et les cinq jurés permanents, accompagnés exceptionnellement de cinq grands témoins : **Son Altesse sérénissime la princesse Stéphanie de Monaco** • **Denise Bombardier** • **Olivier de Kersauson** • **Fernand Gigon** • **Plastic Bertrand**.

Avec la participation de : **Nina Companeez**, **Diane Tell**, **Francis Huster**, **Luc Merenda**, **Pierre Salinger**, **Bernard Pivot**, **Gérard Jugnot**, **Jean-François Kahn**, **Jacques Abouchar**, **Laurent Fignon**, **Patrick Segal** et **Bernard Darniche**. Les films proposés pour cette dernière semaine : « Un autre monde » (A2) • « La mort de Rackam Legum » (SSR) • « Huit mois de rêve » (TMC) • « Pas d'agonie en Patagonie » (SRC) • « Chroniques » (RTL).



Les raiders au départ, il y a trente semaines ; en médaillon, Georges Siciliano, de l'équipe d'A2, qui a remplacé à Hong Kong Laurent Chomel, victime d'un accident.

LE CARNET DE ROUTE DE DIDIER RÉGNIER

La route s'est arrêtée à Punta Arenas, en bas du Chili. Mais, après la piste, il y a l'eau. A perte de vue. Le « Rio-Cisnes », un vieux bateau, a emporté nos voitures et les raiders sur la route du cap Horn. Un chenal parfois étroit d'une quarantaine de mètres seulement, des lumières rouges et vertes pour signaler les récifs, les icebergs... Superbe descente au fond de

l'hémisphère sud, pour boucler nos quarante mille kilomètres. Deux nuits et deux jours, hors du temps, sur une autre planète et le salut des phoques au petit matin, lorsque nous arrivons à Puerto Williams, la ville la plus australe du monde, essentiellement habitée par des militaires : mille deux cents pour quatre cents civils, vivant de la pêche et de l'élevage. C'est le bout du monde,

à cheval sur le fameux canal de Beagle, qui a été l'objet de contestations entre l'Argentine et le Chili pendant un siècle. Il a fallu l'arbitrage de Jean-Paul II pour obtenir un traité le 12 mai 1985. De cette zone, redevenue calme, la tête un peu à l'envers, Philippe et Serge, Christine et Guillène, Alexandre et Alain, Roland et Georges, Robert et Francis vous disent au revoir...